

6 avril 1995 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Lettre de M. François Mitterrand, Président de la République, adressée à "Paris-Match" et publiée le 6 avril 1995, sur son état de santé, le traitement de sa maladie et les soins prodigués par MM. Pierre Tarot, Philippe de Kuyper et Claude Gubler.

"Paris Match" de la semaine dernière (numéro 2392) a publié un article sur le Dr Jean-Pierre Tarot, qui me consacre, en effet beaucoup de temps, de dévouement et de talents avec une grande richesse de qualités professionnelles et humaines. Mais le mal dont je souffre exige des soins multiples et le choix d'un traitement approprié. Je crains donc que votre article ne soit involontairement injuste pour le Dr Philippe de Kuyper, de Versailles, qui, après m'avoir, lui aussi, vivement recommandé la radiothérapie, me donne depuis lors les prescriptions médicales que j'observe chaque jour et qui jouent un rôle décisif dans mon rétablissement. Je tiens à souligner ses qualités rares de savoir et de réflexion, dont je lui suis très reconnaissant. Je ne voudrais pas non plus qu'on oubliât les mérites du Dr Gubler, qui me suit depuis de longues années.

- Vous m'obligeriez en publiant cette lettre dans les plus brefs délais. Elle informera plus complètement vos lecteurs sur un sujet que vous avez jugé assez intéressant pour l'aborder à plusieurs reprises.\